

Hennebont et son pays

Les 24 heures kayak de retour en 2026 ?

Inzinzac-Lochrist — L'association Les 24 heures kayak a organisé, vendredi, une réunion à l'intention des associations. L'envie de faire renaître, en 2026, les 24 heures kayak est largement partagée.

L'idée de l'association Les 24 heures kayak, créée en octobre 2024, est de proposer une édition 2026 des 24 heures kayak.

« A un moment, on s'est dit qu'il fallait arrêter d'en parler et agir », explique Yann Lucas, le secrétaire de l'association Les 24 heures kayak. C'est ce que font depuis plusieurs mois Jérémie Gaudin, le président ; Benjamin Le Coldroch, le trésorier et Yann Lucas. D'abord en étendant l'équipe avec Marc Le Sayec, celui qui connaît le mieux l'événement, Yves Lorcy, conseiller course et Glen Quelfélec, à la communication. Ils ont obtenu le soutien de la Sellor qui gère le site de Locastel et celui de la municipalité.

Désormais, l'équipe s'attaque au plus difficile : le financement. Ils ont aussi à cœur d'obtenir le soutien des associations.

« L'implication des associations est une nécessité »

Les associations étaient la cheville ouvrière de l'organisation des éditions passées. « Il y avait une cohésion entre toutes les associations. Nous espérons que cela reviendra », explique Yann Lucas. Le club de basket, le comité des fêtes de Penquesten, Dynamic Gym, loisirs animations Penquesten, l'USM, le club de Self défense et la Boule bretonne sont unanimes : « Votre projet est formidable, vous pouvez compter sur nous. » « Nous sommes partants. » « C'est une bonne



I PHOTO : OUEST-FRANCE

Yann Lucas, ambassadeur et secrétaire de l'association Les 24 heures kayak ; Benjamin Le Coldroch, le trésorier et Jérémie Gaudin, le président, ont invité les associations locales à qui ils ont présenté leur projet. La Sellor et la mairie leur appoient leur soutien. Armelle Nicolas, la maire, était présente.

la Sellor à 100 000 €, « il va falloir trouver dans les postes de dépenses où faire des économies », expliquent les porteurs du projet qui, pour autant, « ne veulent pas proposer une première édition au rabais ».

« Si on parvient à bien budgetiser, à fédérer et créer de l'engouement, on pourrait réussir ce challenge », concluent Jérôme Gaudin, Benjamin Le Coldroch et Yann Lucas, satisfaits de cette première réunion.

Quant au budget qui est estimé par

Les 24 heures kayak viendrannoient en